

平成21年5月吉日

各審判員様

石川県バスケットボール協会
審判部 徳田 浩治

石川インターハイに向けて！

日頃より県協会主催大会をはじめ各大会運営にご協力いただきありがとうございます。

さて皆さんもご存じだとは思いますが、平成24年度（2012年）に石川インターハイが開催されます。

石川県において、このような大きな全国大会が開催されるのは、昭和60年の七尾インターハイ、平成3年の石川国体以来のことだと思います。

ぜひ、石川県審判員の皆様のご協力をいただいて大会の成功を目指したいと考えています。

インターハイとはどのような大会なのか？

インターハイを審判するにはどうしたらよいのか？

きっと、皆さんもわからないことが多いと思います。

そこで、きたる6月7日(日)石川県高校総体最終日の全試合終了後に白山市文化体育館にて「石川インターハイに向けて」と題して、簡単な講習会を行います。日本公認の方はもちろん、現在まだ日本公認を持っていない人でもかまいません。なるべく多くの審判員に参加していただき、インターハイの現状を知ってもらいたいと思います。

そして、多くの地元審判員がインターハイを吹くことができるように、今後講習会等を充実させていこうと思います。

日時：平成21年6月7日(日)

石川県高校総体終了後

場所：白山市文化体育館